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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/630/2019 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 29.03.2019 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Frau Freller 
In Nürnberg bekommen Straßenbahnhaltestellen digitale Anzeigetafeln. Das erhöht die 
Attraktivität des öffentlichen Nahverkehrs und wird außerdem vom Bund gefördert. Wäre 
dieses Förderprogramm auch etwas für Schwabach? 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Am Schwabacher Bahnhof gibt es bereits zwei digitale Anzeigetafeln für den Busverkehr. 
Davon muss eine allerdings noch nachgebessert werden. 
Die Beantragung der Förderung würde voraussetzen, dass die Stadt selbst bereit ist eine 
gewisse Mindestsumme zu investieren. In Nürnberg findet die Förderung im Rahmen des 
Förderprogrammes „Sofortprogramm Saubere Luft 2017 bis 2020 statt. 
 

 
Herr Mantarlis 
Im Schwabacher Tagblatt war diese Woche ein Bericht über die DJK-Schwabach. Inwieweit 
ist die Stadt Schwabach da betroffen bzw. beteiligt? 
 
Herr Oberbürgermeister Thürauf 
Die Stadt Schwabach ist mit dem Insolvenzverwalter in Kontakt. Die Sanierungsbeiträge 
wurden wie beschlossen von der Stadt geleistet. Wir haben keine Handlungsmöglichkeit um 
zu beeinflussen wie die Grundstücksverwertung im Insolvenzverfahren abläuft. 
 

 
Herr Reiß 
Wann tut sich in Sachen Beleuchtung im Stadtpark etwas? 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Die Planung ist fertiggestellt und es wurde bereits zweimal ausgeschrieben. Leider sind auf 
beide Ausschreibungen keine Angebote eingegangen. Die Planung wird daher modifiziert 
und es wird dann nochmal ausgeschrieben. 
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Herr Reiß 
Möchte im Interesse der Anwohner auf den Netzentwicklungsplan für die Stromleitung P53 
eingehen. Wann wird der Bebauungsplan Südliche Pfaffensteig vorgelegt? Wenn das 
Wohngebiet festgelegt ist, hat dies nach § 34 BauGB Einfluss auf die Führung der 
Stromtrasse. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Es ist vorgesehen, den Bebauungsplan spätestens im Frühsommer vorzulegen. 
 

 
Frau Dressel 
Sie wurde darauf angesprochen, dass der Kindergarten in der Austraße geschlossen wird. 
 
Herr Oberbürgermeister Thürauf 
Die Stadt Schwabach ist bemüht, den Kindergarten weiter zu betreiben.  
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